



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# PSMTI Sulsel Gelar Vaksinasi di Phinisi Point, Siapkan 800 Dosis Vaksin Covid-19

**MAKASSAR (IM)** - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sulawesi Selatan kembali melakukan aksi kemanusiaan. Pada Jumat (18/2) lalu, PSMTI Sulsel melakukan vaksinasi di Phinisi Point (PiPo) Jl Metro Tanjung Bunga, Kota Makassar. Vaksinasi dosis lanjutan (booster) yang dilakukan PSMTI itu langsung disambut oleh berbagai lapisan masyarakat. Mulai dari anak-anak, dewasa, hingga orang tua. Bahkan, pada kegiatan tersebut tampak mantan aktivis kemanusiaan berusia 91 tahun, Poen Sung Lien, yang ikut vaksinasi bersama warga lainnya. Untuk menyukseskan kegiatan ini, PSMTI Sulsel meng-

gandeng Dinas Kesehatan Sulsel dengan menyiapkan 800 dosis vaksin. Ketua PSMTI Sulawesi Selatan, Emmy Jita menyatakan bahwa vaksinasi ini merupakan salah satu bentuk kepedulian mereka. Apalagi belakangan, angka kasus Covid-19 kembali meningkat di Sulsel khususnya Makassar. Emmy Jita menambahkan vaksinasi jenis booster ini merupakan kedua kalinya dilaksanakan. "Ini kedua kalinya PSMTI Sulsel menyelenggarakan vaksinasi jenis Booster," kata Emmy Jita. Dia melanjutkan vaksinasi ini terbuka untuk umum dan



Pengurus PSMTI Sulsel berfoto bersama dalam pelaksanaan vaksinasi di Phinisi Point.

juga terkhusus bagi keluarga besar PSMTI Sulsel. Emmy mengaku sangat bahagia melihat respons masyarakat yang menyambut baik kegiatan sosial tersebut. "Ini menunjukkan antusiasme masyarakat yang ingin vaksin bukan hanya yang muda. Tapi juga yang lanjut usia," tuturnya. Emmy berharap melalui kegiatan itu, PSMTI bisa membantu pemerintah dalam percepatan vaksinasi. "Semoga dengan vaksinasi ini masyarakat semua sehat dan ekonomi kembali berjalan," harap Emmy. Sekretaris PSMTI Sulsel Saiman Sutanto mengatakan kegiatan vaksinasi

ini merupakan bentuk kontribusi PSMTI Sulsel dalam membantu pemerintah Kota Makassar menekan peningkatan Covid-19 di Sulsel. "Ini, untuk menekan laju Omicron di Makassar. Apalagi, sekarang kasus Covid-19 kembali tinggi," kata Saiman Sutanto. Dia menambahkan vaksinasi ini merupakan agenda rutin PSMTI selama pandemic. Serta dilakukan bersama dengan Dinas Kesehatan Kota Makassar dan Dinas Kesehatan Provinsi Sulsel. "Semoga ini membantu menekan laju Covid-19 di Sulsel. Khususnya di Makassar," ucap Saiman Sutanto. • idn/din

## Persatuan Engci-Engci Tionghoa Kalbar Deklarasikan Muhaimin Iskandar Presiden 2024

**MEMPAWAH (IM)** - Meski pesta demokrasi akan berlangsung 2024 mendatang. Namun dari sekarang sudah terlihat dan terasa nuansa politik yang sudah digaungkan, bahkan sudah ada yang mendeklarasikan dukungannya. Seperti yang dilakukan Persatuan Engci-Engci Tionghoa Kalbar di Pontianak, yang bersama-sama mendeklarasikan dukungan untuk Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar sebagai Presiden 2024. Deklarasi Engci-Engci Tionghoa Kalimantan Barat tersebut dilakukan di Kelenteng Nam Thin Kiung, Desa Nusapati, Kecamatan Sungai Pinyuh, Kabupaten Mempawah. "Kami Engci-Engci Tionghoa Kalimantan Barat, Men-

dukung Kokoh Tan Hai Min Presiden 2024 Yes!!!". Kata-kata itulah yang menggelegar saat dilakukan deklarasi. Persatuan Engci-Engci Tionghoa Kalbar menggelar deklarasi ini untuk mendukung Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar Presiden 2024. Persatuan Engci-Engci Tionghoa Kalbar juga menyebutkan Muhaimin Iskandar dengan sebutan Kokoh Muhaimin atau Tan Hai Min. "Kami persatuan Engci-Engci Tionghoa Kalimantan Barat mengucapkan terima kasih kepada Gus Dur dan Partai Kebangkitan Bangsa yang telah memperjuangkan perayaan imlek, dengan demikian kami bisa merayakannya setiap tahun," ujar sang Deklarator, Ana Wujaya, Kamis (24/2).



Engci-Engci Tionghoa Kalbar saat Deklarasikan Muhaimin Iskandar Presiden 2024.

Selain itu tim deklarasi bersama-sama mendoakan Muhaimin Iskandar agar sehat selalu dan sukses.

Menurut mereka sudah saatnya Indonesia mengamankan Kokoh

Muhaimin (Tan Hai Min) sebagai Presiden RI 2024, yang meneruskan ajaran Gus Dur, yang lebih penting

dari politik adalah kemanusiaan. "Kami mendukung Kokoh Muhaimin sebagai presiden 2024, karena selain Engkong Gus Dur dan Kokoh Muhaimin memiliki silsilah keturunan Tionghoa dari Marga Tan, kami lakukan sebagai penghargaan kepada kokoh Muhaimin yang selama ini berjiwa pluralis dan humanis, dimana Kokoh Muhaimin selalu menjaga persaudaraan dan persamaan ditengah ke-Bhinekaan Tunggal Ika Indonesia," terang Ana Hujaya. Dirinya juga menegaskan bahwa Muhaimin Iskandar sebagai pewaris nilai-nilai Gus Dur dan juga merupakan pendiri dari Nahdlatul Ulama, maka dari itu mereka memberikan dukungan kepada Cak Imin, atau yang mereka beri nama Tan Hai Min.

"Kami berikan nama Tan Hai Min adalah juga nama penghargaan yang pernah diberikan kepada Cak Imin oleh Perkumpulan Marga Tionghoa Indonesia agar terus menjadi kekuatan penjaga persatuan," ungkapnya. Siu Fung, salah satu peserta yang mengikuti deklarasi, mengatakan alasannya ikut mendukung dan mengikuti deklarasi untuk Muhaimin Iskandar Presiden 2024. Dirinya mengatakan bahwa Kokoh Tan Hai Min juga banyak dipengaruhi oleh pemikiran Gus Dur, terutama komitmen kepada nilai demokrasi dan pluralitas. "Kokoh Muhaimin sudah banyak bantu Imlek, ya kita bantu dukung, dukung kokoh Muhaimin jadi Presiden," ujar Siu Fung. • kris

## PSMTI Garut, Kodim 0611 Garut dan Tim Eco Enzym Garut Bersama-sama Memproduksi Eco Enzym



Tim Eco Enzym berfoto bersama setelah melatih keluarga TNI untuk membuat Eco Enzym.

**GARUT (IM)** - Beberapa hari lalu, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Garut bekerjasama dengan tim Eco Enzym Garut dan Kodim 0611 Garut membuat dan memproduksi Eco Enzym. Hal ini untuk mendorong lebih banyak orang untuk mau berpartisipasi dalam pembuatan eco enzyme. Menjadikan sampah ber-

manfaat dan membuat lingkungan hidup lebih bersih, lebih sehat, dan lebih menyenangkan. Tim Eco Enzym Garut yang dipimpin Ketua Agnes Kusmini pada Kamis (17/2) lalu melakukan penyemprotan cairan eco-enzyme di rumah dinas kawasan Kota dan Kabupaten Garut. Cairan tersebut juga dituangkan ke Sungai Cimanuk

untuk menjernihkan air sungai dan menjernihkan udara. Pada pertemuan hari itu, Dandim 0611/Garut, Letkol CZI Dr. Deni Iskandar, ST, M.Han, MDM menyampaikan terima kasih atas kerjasamanya PSMTI Garut dan Tim Eco Enzym. Pelestarian lingkungan adalah hal yang harus kita perhatikan, terutama di masa pandemi Covid-19. Penyemprotan eco enzim

untuk menjernihkan udara, menjernihkan air sungai dan lainnya adalah sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat dan harus disebarluaskan. Sekjen PSMTI Garut Gu Lian Hua mengatakan Enzim adalah cairan berwarna cokelat yang dihasilkan dari fermentasi sisa makanan (limbah segar) yang dicampur dengan gula dan air. Harus difermentasi sekitar tiga bulan sebelum

dapat digunakan. Ini adalah pembersih alami juga pemutih udara yang dapat meningkatkan kandungan oksigen di udara. Juga digunakan sebagai pupuk organik dan lainnya. Sampah digunakan sebagai bahan baku untuk mengurangi limbah rumah tangga. Limbah dapur dapat diubah menjadi pembersih ramah lingkungan DIY, Sekaligus menghemat

pengeluaran rumah tangga. Sampah tak perlu beli, sederhana dan mudah dibuat, tidak menyebabkan polusi kimia, efektif dan multiguna. "Oleh karena itu, tim kami sekarang menginstruksikan kepada keluarga TNI untuk mengumpulkan sampah dapur dan belajar membuat enzim ramah lingkungan di rumah masing-masing. Kemudian menyempromkannya ke ber-

bagai tempat agar udara dan lingkungan menjadi bersih. Sehingga masyarakat juga menjadi sehat," ujarnya. Menurut Gu Lian Hua, berkontribusi untuk kebaikan masyarakat sekitar juga merupakan salah satu visi misi PSMTI Garut. Oleh sebab itu, PSMTI juga mendukung kegiatan yang berkaitan dengan pelestarian lingkungan ini. • idn/din



Gu Lian Hua (kesatu dari kanan) sedang mengumumkan mengenai Eco Enzym.



Tim Eco Enzym Garut berfoto bersama.



Anggota Tim Eco Enzym bertekad harus membersihkan lingkungan.



Tim Eco Enzym secara simbolis menyebarkan cairan Eco Enzym di pinggir sungai.

## PSMTI Riau Hibahkan Buku Biografi Kimteng ke Universitas Lancang Kuning Pekanbaru



Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Humas dan Media Ket Tjing bersama Fransiska Juliana dan penulis buku biografi Kimteng Nyoto mengunjungi Rektorat Universitas Lancang Kuning Pekanbaru.

**PEKANBARU (IM)** - Pasca diluncurkannya buku biografi Kimteng dari Pejuang hingga Kedai Kopi Minggu (16/1) lalu di Lantai 3 Mal SKA Pekanbaru, PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa) Provinsi Riau melalui Bidang Humas dan Media menyerahkan hibah buku biografi Kimteng ke berbagai instansi pemerintah, perpustakaan umum, perguruan tinggi hingga berbagai SMA dan SMP baik negeri maupun swasta di Kota Pekanbaru. Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Humas dan Media Ket Tjing bersama anggota Fransiska Juliana yang didampingi penulis buku biografi Kimteng yang juga

Ketua Dewan Pakar PSMTI Riau Nyoto pada Rabu (23/2) lalu mengunjungi Rektorat Universitas Lancang Kuning Pekanbaru. Menurut Wakil Ketua Ket Tjing, PSMTI Riau hingga saat ini telah menghibahkan lebih 1.000 buku biografi Kimteng. Dari 3.000 buah buku yang dicetak saat peluncuran beberapa waktu lalu. "Kami bersama Pak Nyoto penulis buku biografi Kimteng dari Pejuang hingga Kedai Kopi, menghibahkan beberapa buku biografi Kimteng ke Universitas Lancang Kuning. Yang diterima langsung oleh Rektor Universitas Lancang Kuning," ujar Ket Tjing. Rektor Universitas Lancang

Kuning, DR Junaidi SS, M.Hum menyampaikan terima kasih kepada PSMTI Riau dan sangat mengapresiasi buku biografi KIMTENG ini. "Saya merekomendasikan buku ini sebagai bacaan untuk para generasi muda dan khususnya mahasiswa. Didalam buku ini mengandung nilai-nilai perjuangan dan etos kerja. Saya yakin dengan membaca buku ini akan menimbulkan semangat dan motivasi yang lebih produktif juga meningkatkan kepedulian terhadap sesama," ujar Rektor DR Junaidi. Sementara itu, penulis buku biografi KIMTENG Nyoto merasa sangat senang buku yang ditulisnya dapat dibaca

oleh masyarakat. Terlebih para mahasiswa Universitas Lancang Kuning yang mana dirinya juga merupakan salah satu alumni Universitas Lancang Kuning. "Mudah mudahan ada berbagai filosofi yang dapat diambil para pembaca buku biografi KIMTENG ini. Segi positifnya diantaranya nilai-nilai kebangsaan, dan nilai-nilai perjuangan dari KIMTENG," ujar Nyoto. Usai menyerahkan hibah buku biografi KIMTENG ke Universitas Lancang Kuning, Tim Bidang Humas dan Media PSMTI Riau melanjutkan penyyaluran hibah buku biografi Kimteng tersebut ke Politeknik Caltex Riau. • idn/din



## Yayasan Istana Harta Lima Penjuru Sumut Bersama TNI dan Polri Berikan Penghargaan ke Tokoh yang Berkontribusi dalam Pelaksanaan Vaksinasi

**DELI SERDANG (IM)** - Yayasan Istana Harta Lima Penjuru Sumatera Utara bekerja sama dengan Kodim 0204 Deli Serdang dan Polresta Deli Serdang, 10-21 Januari lalu menyelenggarakan vaksinasi dosis pertama untuk anak usia 6-12.

Mereka juga menggelar vaksinasi dosis dua dari 8-18 Maret mendatang hari. Hingga kini, sebanyak 18.000 dosis vaksin telah disuntikkan ke berbagai wilayah Kabupaten Deli Serdang.

Sebagai ucapan terima kasih kepada para pendukung kegiatan vaksinasi tersebut, panitia menyelenggarakan upacara penyerahan penghargaan pada Rabu (23/2) lalu di Kodim 0204/DS.

Penghargaan diberikan kepada relawan Yayasan Pendidikan, tokoh pendidik serta media massa pendukung kegiatan vaksinasi. Sebagai bentuk pengakuan atas partisipasi mereka dalam pelaksanaan kegiatan vaksinasi.



Para tokoh berfoto bersama setelah menerima piagam penghargaan.

Tokoh yang hadir pada hari itu antara lain Dandim 0204/ DS Letnan Kolonel Kavaleri Jackie Yudhantara, S.Sos, M.Han, Kasdim Mayor Inf. Toto Triyanto dan pejabat penting lainnya. Juga hadir Kapolresta Deli Serdang Komisaris Besar Polisi Irsan Sinuhaji, perwakilan Forum Kerukunan

Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Kota. Ketua Tetap Dewan Kehormatan Guo San He menyatakan Yayasan Istana Harta Lima Penjuru Sumatera Utara adalah sebuah organisasi non profit yang bergerak di 4 bidang yaitu agama, kemanusiaan, budaya dan sosial. Tujuan pendirian yayasan ini

untuk melayani masyarakat luas agar manfaatnya dapat dirasakan tanpa membedakan latar belakang, suku, agama dan antar golongan. Kegiatan kerjasama program vaksinasi ini sangat populer, dan hasil dari vaksinasi dosis 1 dan 2 vaksin ini telah berhasil menjangkau hampir

20.000 peserta anak usia 6-12 tahun. Setidaknya proyek ini telah mempersempit ruang penyebaran varian virus Covid-19 dan ruang penyebaran pada anak-anak. Diharapkan semua yang kita lakukan ini akan memperoleh karma baik dan keberuntungan di masa mendatang.

Dandim 0204/DS Letnan Kolonel Kavaleri Jackie Yudhantara S.Sos, M.Han menyatakan dalam kegiatan vaksinasi anak ini sudah dilaksanakan dengan baik dan sempurna. Ini merupakan kebanggaan kita semua. Sejak awal, kami telah merancang proyek ini untuk mendukung program pemerintah. Menyukseskan program vaksinasi untuk anak usia 6-12 tahun. Kami akan melaksanakan program vaksinasi untuk mendukung pemerintah daerah dan pemerintah kota di berbagai daerah untuk melaksanakan program vaksinasi.

Berdasarkan target yang telah diumumkan, kami telah memvaksinasi sekitar 18 ribu dosis vaksin kepada anak-anak usia 6-12 tahun di wilayah Deli Serdang. Program ini belum selesai. Diharapkan untuk menerapkan kembali program vaksin khusus bagi lansia. Karena pemerintah menyarankan vaksinasi dosis ketiga. • idn/din



Letkol Kav Jackie Yudhantara menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan media massa Liu Guo Zhong.



Pengurus Yayasan Istana Harta Lima Penjuru Sumatera Utara menyumbangkan 2.500 unit masker yang diterima perwakilan Ediyanto.



Letkol Jackie Yudhantara menyerahkan piagam penghargaan kepada Ade Chandra.

## Peduli Sesama, Pasmanbaya 1-9 Buka Warung Makan Gratis Bagi Masyarakat



Ketum Pasmanbaya 1-9 Laksmi TNI (Purn) Nora Melayani (kiri) dan pengurus Pasmanbaya, saat rapat evaluasi dan membahas rencana kegiatan sosial berikutnya.



Ketum Pasmanbaya 1-9 Laksmi TNI (Purn) Nora Melayani (kanan) secara simbolis membagikan nasi kotak gratis untuk masyarakat.



Masyarakat antri untuk mendapatkan nasi kotak gratis.

**SURABAYA (IM)** - Guna meringankan beban masyarakat di masa pandemi Covid-19, Paguyuban Alumni SMA Negeri 1-9 Surabaya (Pasmanbaya 1-9) membuka warung makan gratis, di kawasan Jalan Kali Kepiting Surabaya, Jumat (25/2).

Menurut Ketua Umum Pasmanbaya 1-9 Laksmi TNI (Purn) Nora Melayani, dalam kegiatan bakti sosial ini, pihaknya menyediakan 175 porsi nasi kotak gratis.

"Awalnya mau dibuka untuk makan di tempat. Tapi kami ubah, karena saat ini Surabaya sedang PPKM," ujarnya.



Pengurus dan anggota Pasmanbaya 1-9 berfoto bersama.

Dia menambahkan, sementara ini warung makan gratis Pasmanbaya 1-9 hanya

menyediakan makan siang di hari Jumat. "Sementara seminggu

sekali dulu. Sambal kita evaluasi, terkait mekanisme dan lokasi. Sebab rencana ke-

panya, akan kita buka setiap hari, dan tidak hanya di satu lokasi," ujarnya.

Nora mengungkapkan, bahwa kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian ratusan

anggota Pasmanbaya 1-9 pada sesama.

"Dengan makan gratis, masyarakat tidak perlu repot. Tinggal datang dan menikmati. Terima kasih pada donatur dan seluruh anggota Pasmanbaya 1-9 yang telah sukseskan kegiatan ini," pungkas mantan Kepala Dinas Kesehatan TNI AL tersebut.

Selain membuka warung makan gratis, Pasmanbaya 1-9 juga menggelar sejumlah kegiatan sosial lainnya bagi masyarakat.

Seperti donor darah, pembagian paket sembako. • anto tze

## Chandra Asri Buka Posko Vaksin Booster dan Anak



Anak yang menerima vaksin.



Tim Lion, ketua penyelenggara, lurah dan perwakilan PT, Chandra Asri berfoto bersama.



Lansia yang menerima vaksin booster.

**JAKARTA (IM)** - Mendukung program pemerintah, PT Chandra Asri Petrochemical Tbk bekerjasama dengan Kemenkes, Pemkot DKI Jakarta Barat, ABUPI dan Lions Club Distrik 307 A1 kembali menggelar Posko Vaksinasi Booster dan Anak dosis 2 bagi anak usia 6-11 tahun dengan target sasaran vaksinasi 5.000 orang pada 21 ~ 25 Februari 2022.

Menurut Edi Rivai, Direktur PT Chandra Asri Petrochemical

Tbk, kegiatan vaksinasi ini kembali dilaksanakan untuk mendukung program pemerintah dalam percepatan Herd immunity (kekebalan tubuh) masyarakat di wilayah DKI Jakarta.

"Kegiatan posko vaksin serupa telah kami lakukan bersama Pemda Banten dimana lokasi Pabrik kami terletak di Banten Jawa Barat," ujar Edi.

"Keberhasilan pelaksanaan program Booster dan vaksinasi anak dosis II usia 5-11 tahun,



Anak-anak yang siap menerima vaksinasi ke-2

adalah sebagai salah satu upaya untuk mempercepat kita keluar dari pandemi, dan ini menjadi tanggung jawab kita bersama keluar dari pandemi covid 19. Kami sangat mengapresiasi yang dilakukan PT Chandra Asri Petrochemical Tbk," ujar Ketua Panitia drg Yennifri yang juga kepala Puskesmas Kelurahan Meruya Selatan. • bam

terlaksana dengan lancar dan sesuai dengan target sasaran.

"Program vaksin Booster dan Anak Dosis 2 ini merupakan kegiatan yang ke 6 yang dilakukan PT Chandra Asri Petrochemical bertempat di RPTRA Manunggal Jakarta Barat. Saya berharap kegiatan ini dapat menumbuh kembangkan generasi Indonesia yang sehat dan kuat serta dapat mencegah dini,"

ujar ketua panitia drg Yennifri yang juga kepala Puskesmas Kelurahan Meruya Selatan. • bam